

Kommuniqué **der 3. Tagung des Zentralkomitees**

Am 2. Dezember 1958 tagte das Plenum des Zentralkomitees. Des am 11. Oktober nach langer, schwerer Krankheit verstorbenen Mitglieds des Zentralkomitees, Genossen Johannes R. Becher, wurde in ehrenden Worten gedacht.

Nach einleitenden Ausführungen des Genossen Ulbricht wurde einstimmig eine Adresse an das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion zur Lage in Westberlin und Westdeutschland und zu den Aufgaben zur Sicherung des Friedens beschlossen.

Genosse Grüneberg erläuterte die Vorschläge zur konstituierenden Tagung der Volkskammer. Einstimmig wurde beschlossen, wiederum Genossen Otto Grotewohl als Vorsitzenden des Ministerrats der Deutschen Demokratischen Republik und Ministerpräsidenten vorzuschlagen.

Berlin, den 2. Dezember 1958